

# Canciller Australiana visita Cobre Panamá en su primer viaje al país

Fecha de publicación: 14 de julio del 2017



Cobre Panamá recibió la visita de la honorable Julie Bishop, Canciller de Australia.

## 14 de julio de 2017

Cobre Panamá recibió la visita de la honorable Julie Bishop, Canciller de Australia. En su visita conoció los detalles de este mega proyecto, que es la inversión privada más grande de este país, y visitó la planta de procesos, compuesta por siete molinos de aproximadamente 36 pies de diámetro cada uno.

Gavin Ashley, Director del Proyecto; Todd Clewett, Gerente de País; y Tristan Pascall, Gerente General, recibieron a la Ministra de Relaciones Exteriores Australiana.

“Para nosotros fue un placer darle la bienvenida a la honorable Julie Bishop y poder resaltar el impacto positivo que ha tenido el proyecto en la comunidad, así como en la economía y desarrollo de Panamá,” indicó Clewett.

## AUSTRALIA MUESTRA INTERÉS EN EL ISTMO

La canciller visitó Latinoamérica con el propósito de abogar por los intereses empresariales australianos, aprender y compartir ideas con países como Argentina, Granada, Colombia, Cuba, y por primera vez en el importante centro regional que es Panamá.

Según los expertos, la economía australiana tiene similitudes con la panameña, puesto que ambas cuentan con una fuerte infraestructura de servicios, buenas ideas y proyectos para compartir en varios aspectos como la educación, el medio ambiente, la agricultura y mas importante, la minería.

A su regreso a la ciudad capital, Bishop se reunió con el Ministro Encargado de Relaciones Exteriores y los ministros de Comercio y de Ambiente para hablar sobre oportunidades de comercio e inversión en nuestra economía que rápidamente sigue creciendo.

También asistió a la ampliación del Canal de Panamá, dado a la importancia del sector logístico para su país, puesto que según el Informe del Desempeño Logístico del Banco Mundial en el 2016, Australia se ubica en el puesto 19.